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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：１班  班代表者：栗山 泰三 

 

概要 

地区名 ：日置地区 

日時  ：平成 29年 11月 14日（火） 

     19：30～21：00 

場所  ：城東公民館 

参加人数：32人(男 32人・女 0人) 

【出席議員】 

 栗山 泰三 

 隅田 雅春 

 吉田 知代 

 渡辺 拓道 

 國里 修久 

 大上 和則 

（１）開会あいさつ ：栗山 泰三 

（２）議会報告   ：大上 和則 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：吉田 知代 

挨拶・総括    ：栗山 泰三 

司会進行     ：隅田 雅春 

報告       ：大上 和則 

受付・記録    ：國里 修久 

渡辺 拓道 

会場（マイク）  ：吉田 知代 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・古市の放課後児童対策事業の予算はいくらなのか。また特別大きな工事に

なるのか。古市でないとだめなのか。 

・建築面積は 184.5 ㎡、床面積 143.5 ㎡、保育室 112 ㎡で工期が 4

か月で年内完成の予定で予算は約 5,000万円です。古市地域からの要

望に対して答えたものです。 

・農地利用最適化推進委員について説明願う。 

・平成 30年 4月 1日より農業委員会が委嘱し農地利用最適化推進委

員が新設され、現在の農業委員とは別に農地等の利用の最適化の推進

のため地域に密着した活動を行います。 

・日置地区に関わる予算を教えてほしい。 

・四十九加圧所の用地取得費、県道泉八上新線の歩道新設工事により

支障となる水道管移転工事で安全対策を実施、畑井区域周辺を含めた

現地調査及び配水方法の検討で統廃合計画をすすめていくための基

本検討業務です。 
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質疑・意見 回答 

・視察研修の全議員の情報共有はできているのか。 

・議会本会議の中で各常任委員長が視察内容の報告をし、共有してい

ます。また、今後は会派や議員が行った政務活動報告会の開催も検討

しています。 

・県道の上宿栃梨線の橋の架け替えをしてもらっているが県と地元をつなぐ

県事業の窓口的な市の担当が必要と感じる。復活をしていただきたい。 
・執行部にお繋ぎしました。 

・多紀認定こども園を議論する際に城東地区のこどもたちの事や城東の保育

園、幼稚園のように離れた場所にないこども園の計画など、どのようにして

いくのか。 

・多紀の保育園、幼稚園の統合施設の議論であり、城東地区を今後ど

うするかという議論にはなっていません。 

たきこども園が終わったから全て終わりとは思っておらず、課題とし

て持っています。 

 


